



Chers amis, alors que nous nous préparons pour les temps difficiles à venir avant le retour de notre Seigneur, soyons consolés de savoir que nous avons déjà reçu la victoire par le sang de Jésus-Christ et la parole de notre témoignage. Allons sur le champ de bataille pour glorifier le nom de l'Éternel des armées ; et préparons-nous à voir notre Sauveur Jésus-Christ face à face dans Sa beauté sublime. Car la victoire, nous l'avons déjà reçue en Son merveilleux nom.

Que Dieu bénisse votre réveil spirituel, au nom de Jésus-Christ, Amen

Pasteur Edem Ameyou

**Ministère InTL Voir Mon Sauveur Face A Face**

*(To See His Face Ministries IntL)*

Pour vos soutiens et dons a notre ministere, veuillez nous visiter sur \_\_\_\_\_  
notre site: [www.toseehisface.org](http://www.toseehisface.org)



## Message de réveil 12

### *VICTOIRE AVANT LE COMBAT*

*Je regardai, et voici, l'Agneau se tenait sur la montagne de Sion, et avec lui cent quarante-quatre mille personnes, qui avaient son nom et le nom de son Père écrit sur leurs fronts. Et j'entendis du ciel une voix, comme un bruit de grosses eaux, comme le bruit d'un grand tonnerre ; et la voix que j'entendis était comme celle de joueurs de harpes jouant de leurs harpes. Et ils chantent un cantique nouveau devant le trône, et devant les quatre êtres vivants et les vieillards. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, si ce n'est les cent quarante-quatre mille, qui avaient été rachetés de la terre. (Apocalypse 14 :1 à 3)*



## Victoire Avant Le Combat

Dans les batailles bibliques, non seulement Dieu promet la victoire à Ses enfants, mais Il envoie Ses enfants sur le terrain de bataille avec la Victoire déjà acquise.

Pour mémoire :



Lorsque David eut à combattre le géant Goliath dans la vallée d'Elle, il lui dit : « La bataille appartient à l'Éternel. Il vous livre tous entre nos mains (1 Samuel 17 :47).

Lorsque le roi Josaphat fut attaqué par ses ennemis, l'ange de l'Éternel lui fit savoir que le Seigneur avait déjà pris toute la situation entre ses mains (2 Chroniques 20: 15, 17).

Avant que Gédéon n'entre en bataille contre les Madianites (Juges 7: 9), Dieu lui dit: «J'ai livré le peuple entre vos mains» (Juges 7: 8).

Lorsque Josué devait aller en guerre contre les Amoréens (Josué 10: 8), le Seigneur lui envoya un message lui disant qu'Il avait déjà livré ses ennemis entre ses mains.

Et lorsque Josué fut sur le point de rentrer en bataille contre Jéricho, Dieu lui dit que le pays avait déjà été remis entre Ses mains, et ceci avant même que la bataille ne commence (Josué 6: 2).

Jésus-Christ nous a donné la victoire Il y a de cela 2000 ans, à la croix du Calvaire; mais nous devons quand même aller sur le champ de bataille pour démontrer notre foi en Celui la même qui nous a remis cette victoire.

Nos batailles sont déjà gagnées au nom de Jésus-Christ ; cependant, notre présence sur le terrain de bataille est important pour que le nom de Dieu soit glorifié par notre foi.



La bonne nouvelle pour nous qui vivons ces temps de la fin est que dans le livre de l'Apocalypse chapitre 14 , le prophète Jean a vu les 144000 se tenir d'abord sur la montagne de Sion avec des palmes de victoire dans leurs mains avant de parler des sept plaies ou jugement de Dieu par lesquels ils devaient passer; ceci est très significatif pour nous chrétiens, parce que cela nous fait comprendre qu'ils avaient reçu la victoire avant de se rendre sur le champ de bataille.